

> Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Postulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Vermehrte

Trennung von Haushalts-Abfall

Autor/in: Klaus Kirchmayr

Mitunterzeichnet von: Bänziger, Brenzikofer, Frommherz, Gosteli, Grossenbacher, Schoch,

Vollgraff, Werthmüller und Wiedemann

Eingereicht am: 17. Oktober 2013

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Die Schweizer sind traditionell Recycling-Weltmeister. Kein Land führt derart hohe Prozentsätze von Wertstoffen wie Papier oder Glas in den Wirtschaftskreislauf zurück. Einzig beim Haushaltsabfall wird dieses positive Bild getrübt. In vielen anderen europäischen Ländern wird mittlerweile der Haushaltsabfall direkt an der Quelle, in den einzelnen Hauhalten, getrennt gesammelt. Hierzu kommen spezielle Abfallkübel zum Einsatz, welche ein separates Wegwerfen beispielsweise von Plastikverpackungen und Restmüll erlauben. Durch dieses Verfahren kann ein wesentlich höherer Prozentsatz des Haushaltsmülls der Widerverwertung zugeführt werden und muss nicht verbrannt oder deponiert werden.

In diesem Zusammenhang wird die Regierung gebeten, die versuchsweise Einführung von Trenn-Abfallbehältern für zwei oder drei Abfallkategorien zu prüfen.